



## Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Schriftliche Anfrage Heinrich Ueberwasser betreffend Machbarkeit eines trinationalen Formel E-Rennens im Kanton Basel-Stadt (Basel und Riehen) und im Gebiet des Trinationalen Eurodistricts Basel TEB

---

**P185229**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Da kein privater Veranstalter ein Interesse an einer Durchführung eines Formel E-Autorennens im Kanton Basel-Stadt angemeldet hat, liegt keine Machbarkeitsstudie für ein solches Rennen vor und ist keine Beurteilung der generellen technischen und rechtlichen Machbarkeit möglich. Basel-Stadt fokussiert bei der Akquisition von internationalen Sportveranstaltungen auf Innenveranstaltungen, welche beispielsweise in der neu sanierten St. Jakobshalle durchgeführt werden können.

